
Compte rendu du Conseil d’Administration 
du 6 juin 2023 

 
 

 
Présents : Battelier Liliane (représentée par Coradin Philippe), Baty Pascale, Bras Martine, Bras Thierry, Bertaux Marie 
Jeanne, Costeaux Serge, Handel William, Laby Christian, Laby Laurence, Meirhaeghe Sonia (représentée par Emmonet 
Emmanuel), Montillot Nadia, Montillot Frédéric (représenté Montillot Nadia), Poulet Claudie, Pelzer Jean Louis, 
Vieilledent Annette, Vieilledent Patrick, Vincent Jimmy, Vouaux Jean et Vouaux Renée 
 
Excusée : Avisse Francine, Présidente de la Fédé des MJC de l’Aube 
 
Invité : Bougel Pascal 
 
 
Bilan Financier : 
 
CRCA :   14 658,07 € 
Livret :                      78 924.00 € 
CRCA Foot :              5 171,55 € 
 
La location de la salle :  
 
Le coût moyen d’occupation de la salle reviendrait à 25 € de l’heure. 
 
2022 : 10 locations privées soit en tout 26 week-ends occupés (MJC ou Associations diverses) 
2023 : 10 locations privées soit en tout 36 week-ends occupés (MJC ou Associations diverses) 
Par comparaison, selon William Handel, la location de la salle de Vailly est gratuite pour les associations, coût annuel de la 
salle 14 000 €, recette location 5 000 € 
 
Sections : 
 
Une nouvelle section va être créée « atelier peinture » 
Le prix pour pratiquer sera de 40 € + carte MJC 
Voté à l’unanimité 
 
Patrick voudrait augmenter de 3 € la cotisation de la section théâtre et de la section pétanque.  
Après débat, la cotisation de la pétanque sera de 5 € ainsi que pour la section théâtre.   
Voté à l’unanimité 
 
Bilan des animations du 2ème trimestre : 
 
3, 4, 5, 11 et 12 mars 2023        9ème festival théâtre amateur                           3 455.47 € 
18 mars 2023  St Patrick  - 496.18 €    
26 mars 2023 Théâtre Cie « entr’actes et entre amis »    580.12 € 
1 mai 2023 Randonnées pédestres et VTT à Luyères 290.00 €  
03 juin 2023 Concours de pétanque    509.74 €    
 
Dépenses réalisées au cours de ce trimestre : 
 
Taekwondo :  1 830.00 € (plastrons, raquettes et émetteurs Bluetooth) 
Gym douce :  1 734,23 € (divers matériels)        
Pétanque     :     149,86 € (imprimante et consommables) 
Couture       :  1 098.00 € (surjeteuse) 
Ecran blanc :  4 508.00 € 
 
En commande : 
 
Le piano de la cuisine n’est plus aux normes de sécurité et doit être remplacé dans les meilleurs délais. 
Piano cuisine :    6 000.00 €      (à hauteur de 50% avec la municipalité) 
 
 



Valorisation des bénévoles : 
 
Un dossier sera proposé à la JSEA pour Colette Bourgeois bénévole depuis plus de 35 ans au sein de la MJC et 
responsable de la section couture. 
Voté à l’unanimité  
 
Questions diverses : 
 
Patrick remercie les membres du CA d’avoir voté favorablement, au projet de la troupe Colaverdey, de donner une 
représentation au Théâtre de Champagne le 6 avril 2024. 
La pièce jouée sera de M. Yvon Taburet et le titre « Ma femme est tombée sur la tête ». Le tarif de la place est de 13.00 €, 
moins le coût de la billetterie de 1.20 €, soit 11.80 € pour 400 places soit une recette potentielle de 4 720.00 €.  
Le coût de cette représentation est estimé de 3 500.00 €. 
Vu l’urgence pour réserver le théâtre de Champagne, dans les plus brefs délais, le vote a été fait par mail : 
Voix pour : 7  
Abstention : 2  
Contre : 2   
 
Depuis octobre 2022, Estelle Ragot – technicienne de surface - est en arrêt maladie.  
Nous employons à ce même poste Mme Sophie Bazin, depuis février en CDD, avec un contrat spécial « remplacement 
d’un salarié temporairement absent ».  
 
Pour ne plus être tributaire d’une salariée à ce poste, Patrick a émis l’idée d’utiliser un prestataire.  
L’Ets IGN propose 2 devis : 
 
Pour 1 passage semaine, 3h : env. 7 000.00 €  
Pour 2 passages semaine, 3h + 1h : env. 9 000.00 €  
Pour notre salariée, charges comprises, pour 2 passages hebdomadaire, 3h + 1h :  env. 3 200.00 € 
 
Après discutions, le C.A. décide de garder une salariée pour faire le ménage. 
Voté à l’unanimité  
 
Porte du sous-sol : 
 
Plusieurs devis sont en cours pour remplacer la porte du local de la pétanque, théâtre et rando. 
 
Poste de Trésorière : 
 
Par manque de temps, Nadia ne souhaite plus occuper le poste de trésorière pour la prochaine saison. 
 
 
La séance se termine par un pot de l’amitié. 
 
 
 
Le Président :         La Secrétaire : 
Laby Christian         Bras Martine 
 
 
 


